
NF について  

【ご意見・ご要望】（投稿日：2018年 10月 19日） 

 

NF において、未成年者飲酒が蔓延するというような話を多くの方面から、そしてあたかも

武勇伝のような形でよく聞きます。これは非常に遺憾な事態だと思います。いわゆるサーク

ルにおいても未成年者飲酒が蔓延していますし、この当たりについて大学側はどうお考え

でしょうか。未成年者飲酒と言ってしまえば簡単ですが法を犯しているということは間違

いありません。 

今年はノーベル賞受賞者も出ており京都大学としての名がこのような行事に伴う不祥事に

置いて下がるというようなことは是非とも避けていただきたいです。 

NF における未成年者飲酒の厳禁に向けた口だけでない実効性のある対策を検討よろしくお

願いします。 

 

 

【回答】（回答日：2018年 10月 23日） 

（学生担当理事・副学長 川添信介） 

 

未成年者の飲酒については、新入生ガイダンスや通知文により、これまで再三にわたっ

て注意喚起をしておりますが、毎年のように１１月祭等で未成年者による飲酒事案が発

生しており、本学としては極めて遺憾です。 

学生のみなさんには、引き続き飲酒に関する注意喚起をするとともに、１１月祭を主催

する１１月祭全学実行委員会には、未成年飲酒や成年による過度な飲酒を防ぐためのよ

り実効性のある対策をするよう強く指導しているところです。 

なお、今年度の１１月祭への大学の対策として、教員による学内巡回を予定しておりま

す。 

 


